

**STUDI EKSPERIMEN PENGARUH METODE
BERCERITA TERHADAP KEPEKAAN
LINGKUNGAN PADA ANAK USIA DINI
KELAS B DI RA AN-NUR PANCUR
MAYONG JEPARA
TAHUN AJARAN 2021/2022**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini**

**Oleh:
Yuli Silvia Dzakiroh
NIM 1810410066**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIIYAH
PROGDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
 432677 Fax. 441613, 438818
 email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Yuli Silvia Dzakiroh
 NIM : 1810410066
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
 Judul : Pengaruh Metode Bercerita Terhadap Kecerdasan Naturalis Anak
 Usia Dini Kelas B RA An-Nur Pancur Mayong Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 30 Oktober 2021 sampai dengan 24 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 24 Juni 2022
 Pembimbing,

Nusaibah, M.Pd.
 NID.199401302012022020



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo kode Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677, Fax. 441613 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
Saudara :
Nama : **Yuli Silvia Dzakiroh**
NIM : **1810410066**
Fakultas : **Tarbiyah**
Prodi : **Pendidikan Islam Anak Usia Dini**
Judul : **“Studi Eksperimen Pengaruh Metode Bercerita
Terhadap Kepekaan Lingkungan Pada Anak Usia Dini
Kelas B RA An-Nur Pancur Mayong Jepara Tahun
Ajaran 2021/2022”**

Telah diujikan pada 26 Juli 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam
Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr.Sulthon, S.Pd., M.Ag. NIP. 197011032005011004 Ketua/Penguji I	3/8 2022	
Dewi Ulya Mailasari, SS., MA. NIP. 197705192006042001 Ketua/Penguji II	3/8 2022	
M. Arif Al-Hakim, M.TESOL. NIP. 199306261004012021 Sekretaris	10/8 2022	
Nusaibah, M.Pd. NIP. 199401302012022020 Dosen Pembimbing	2/8 2022	
Dr.M. Nur Gufron, S.Ag., M.Si NIP. 197811012005011002 Plt. Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Yuli Silvia Dzakiroh NIM 1810410066 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Juni 2022
Yang Menyatakan,



Yuli Silvia Dzakiroh



MOTTO

“Orang tua harus berusaha mengenali kecerdasan anak-anaknya
sedini mungkin agar bisa membimbingnya mencapai kesuksesan
dalam waktu yang lebih singkat”

Dr. Seto Mulyadi, Psi.



PERSEMBAHASAN

Alhamdulillah robbil alamin... tiada kata yang mampu terucapkan dari bibir, selain rasa syukur atas limpah beribu-ribu kenikmatan dari Allah SWT dan tak lupa Sholawat serta salam kita haturkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW yang mana nantinya kita harapkan syafaatnya di hari akhir nanti. Dengan rasa tulus persembahkan karya tulis ini penulis persembahkan kepada pihak-pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, persembahkan ini penulis tujukan kepada:

1. Tanpa mengurangi rasa hormat sedikitpun skripsi ini saya jadikan kado terkhusus saya persembahkan kepada beliau Ibu Mu'allimah dan Bapak M. Saiful Anam, kedua orang tua yang sangat luar biasa dan terpenting dalam hidup saya. Kedua orang tua yang luar biasa kasih sayangnya dan do'a sekaligus menjadi penyemangat terbesar dalam hidup saya, orang tua yang hebat mampu menyembunyikan lelah, rasa sakit untuk demi kebahagiaan dan kesuksesan saya.
2. Teruntuk kakak saya Nailatul Azza yang selalu menjadi sumber dana cadangan ketika saya sedang membutuhkan dana.
3. Teruntuk K. H M. Jazuli Basyir dan Bu Nyai Hj Sailin Nihlah murobbi yang selalu menjadi tauladan dalam bersikap.
4. Teruntuk Ibu Nusaibah, M.Pd selaku dosen pembimbing yang mana telah menuntun dan mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya untuk saya.
5. Teruntuk keluarga besar dari RA An-Nur Pancur Mayong Jepara, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini, yang senantiasa bersabar memberikan bantuan, serta dukungan.
6. Teruntuk teman seperjuangan saya Melisa Wahyu Shofiana, Kholifatun Nikmah, Laela Jannatun Naim, Sari wijayanti, Dinda Nur Aulia, Charismatul Auliya, dan M. Aniq al-Faruqi Terimakasih kalian adalah teman seperjuangan yang luar biasa, kalian yang selalu membantu terselesaikannya skripsi ini, kalian yang selalu melantingku disaat saya terjatuh dan kalian selalu merangkul dikala saya tertatih dan senantiasa mengenggam erat tanganku untuk melangkah berjuang bersama-sama. Semoga kita nantinya selalu dipertemukan dalam keadaan sehat dan sukses.

7. Teruntuk bestiku di pondok pesantren tercinta Darul Falah 4 Jekulo Kudus Risda Khoirina, Umi Naiyyirotun Nisa, Lailatun Nikmah, Inarotul Uliyah, Lina Inayatun Nafi'ah kalian adalah teman yang selalu memberiku semangat dalam keadaan apapun semoga kita bisa mewujudkan mimpi yang kita rajut setiap harinya menjadi nyata.

Terima kasih semoga segala kebaikan, kasih sayang, serta cinta dan doa yang kalian semua berikan, mendapat balasan dari Allah SWT.



KATA PENGANTAR

Assalmu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT serta sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita nabi Agung Muhammad SAW, keluarga, sahabat-sahabatnya dan para pengikutnya. Penulis bersyukur dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini dengan lancar yang berjudul “Pengaruh Metode Bercerita Terhadap Kepekaan Lingkungan Anak Usia Dini Kelas B RA An-Nur Pancur Mayong Jepara untuk memenuhi syarat kelulusan sebagai persyaratan sarjana S-1 PIAUD.

Terselesaikannya karya tulis skripsi ini tidak lepas dari peran dan sumbangsih yang telah diberikan dari berbagai pihak, baik langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan kali ini penulis sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku rektor IAIN Kudus dan selaku Dosen pembimbing utama yang mana telah merestui serta membimbing dalam pembahasan dan penyusunan dalam skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisa karya tulis skripsi ini.
3. Ahmad Fatah, S.Pd.I.M.Pd, selaku ketua Prodi PIAUD IAIN Kudus yang telah meluangkan waktu untuk kelancaran karya tulis skripsi ini.
4. Nusaibah, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izindan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan karya tulis skripsi ini.
6. Dosen /Staf pengajar IAIN Kudus yang telah membelaki pengetahuan serta ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini.
7. Ibu Sri Usmawati selaku Kepala RA An-Nur Pancur Mayong Jepara, yang telah memberikan izin kepada saya melakukan penelitian untuk penyusunan karya tulis skripsi ini.

8. Semua Staf guru RA An-Nur Pancur Mayong Jepara yang telah bersedia memberikan data-datanya selama penelitian berlangsung.
9. Kepada anak-anak RA An-Nur Pancur Mayong Jepara yang telah bersedia meluangkan waktu untuk kelancaran penulisan skripsi ini.
10. Kepada Bapak M. Saiful Anam dan Ibu Mua'llimah yang selalu memberikan kasih sayang tulus dan mendidiku serta sabar dan ikhlas, tak lupa memberi semangat serta dukungan baik material maupun spiritual dan yang selalu menginginkanku menjadi yang terbaik, kalian berdua ialah motivasi terpenting dalam hidup saya.
11. Sahabat-sahabatku teman seperjuanganku yang telah memberikan dukungan dan bantuan untuk mewujudkan harapan dan anganku untuk mewujudkan awal menggapai cita-citaku.
12. Serta pihak-pihak yang sudah terlibat dalam penulisan karya tulis skripsi ini yang mana penulis tidak bisa sebut satu persatu yang telah mendukung baik mendoakan. Terima kasih atas bantuan dan semangatnya.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dalam arti sebenarnya. Namun penulis harapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya serta bagi pembaca umumnya.